



Nombre de la Presentación

Nombre del Alumno: Ángela Yureni Gonzalez Gómez.

Mapa Conceptual.

Nombre del profesor: Maricelis Galdámez Gálvez

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: III

Lugar y Fecha

Frontera Comalapa, Chiapas a 12/Junio/2023

MODELOS HUMANISTAS DE LA PERSONALIDAD: LA TERCERA FUERZA

Rogers y Maslow: auto-realización conseguida y no conseguida

Utilizó su teoría sobre la Personalidad como punto de partida para elaborar una forma inuyente de psicoterapia. Siempre optimista, Rogers creía que todos podríamos alcanzar todo el potencial de realización emocional si la sociedad lo permitiera.

Argumento de Mischel: inestabilidad conductual

Mischel concluyó que las pruebas de personalidad no resultan especialmente útiles para aquello que fueron diseñadas: predecir la conducta.

Modelos de estructura de la personalidad: los cinco grandes

Consiste en cinco dimensiones que surgen reiteradamente en el análisis factorial de pruebas de personalidad

Modelos de rasgos: principales retos

Hay que demostrar que los rasgos de personalidad predicen conductas en situaciones nuevas o que están correlacionados con pruebas biológicas o de laboratorio.

Rasgos de personalidad asediados: crítica de Walter Mischel

Durante la primera mitad del siglo XX, Walter Mischel cuestionó el concepto de personalidad y sumió a la investigación sobre rasgos de personalidad en acaloradas controversias durante más de una década.

Modelos de rasgos evaluados de modo crítico

El modelo de Eysenck de la personalidad propone que los introvertidos suelen estar sobre estimulados y, por ello, intentan eliminar la estimulación, en tanto que los extrvertidos están infra estimulados y, por consiguiente, intentan buscarla.

Evaluación de la personalidad: inadecuada de la psique

Las creencias tradicionales mantienen que quienes tienen frentes prominentes y líneas de cejas bajas son menos inteligentes o menos cultos.

Pruebas estructuradas de personalidad

Pruebas de papel y lápiz, que constan habitualmente de una serie de preguntas hay que responder señalando una entre las posibles respuestas alternativas que se presentan

MMPI y MMPI-2 elaboración y contenido

Valoran trastornos, tales como la paranoia, la depresión y la esquizofrenia

MMPI y MMPI-2 evaluados de modo crítico

Respaldan la fiabilidad de la mayoría de las escalas a demás su validez para discriminar entre trastornos psicológicos (Graham, 2006, Greene, 2000)

Pruebas proyectivas

Consisten en estímulos ambiguos, como manchas de tinta, dibujos de situaciones sociales o frases incompletas

TAT: cuenta cuentos

Consiste en 31 tarjetas que representan situaciones ambiguas, la mayoría de las cuales son de naturaleza interpersonal

Dibujos de figuras humanas

(Machover, 1949), que pide a los participantes que dibujen una persona (o personas) del modo que quieran. Muchos psicólogos clínicos que utilizan estas pruebas las interpretan sobre la base de determinadas "claves" en el dibujo (Chapman & Chapman, 1967; Smith & Dumont, 1995).

Errores habituales en la evaluación de la personalidad

Algunas de sus esperanzas y sueños son bastante poco realistas. Cuenta con un gran potencial desaprovechado que aún no ha utilizado en su beneficio. A pesar de que, a veces, disfruta estando con otras personas, valora su intimidad.

El efecto P.T. los riesgos de la validación personal

El efecto de P.T. Barnum es la tendencia de las personas a aceptar las descripciones que incluyen rasgos básicos muy frecuentes -descripciones aplicables a casi todo el mundo- como precisas.

P.T. Barnum es la elaboración de perfiles criminológicos

la película ganadora de los Oscars en 1991, *El silencio de las corderas*, protagonizada por Jodie Foster. Quienes elaboran los perfiles criminológicos del FBI y otras instituciones policiales afirman que hacen inferencias sobre los rasgos de personalidad de los delincuentes y los motivos de la pauta de los crímenes cometidos.

Evaluación de la personalidad vista de un modo crítico

Ha contribuido a la habilidad de los psicólogos para detectar rasgos de personalidad, tanto habituales como alterados, y les ha ayudado a predecir comportamientos importantes en el mundo real.